

丹精込めて育てた花の苗を寄付

小野高等学校の生徒が8月10日、役場を訪れ、授業の一環として育てた花(ペゴニア)の苗を寄付いただきました。

寄付いただいた苗は役場玄関前に設置され、役場を訪れた皆さんの心を和ませています。

小野高等学校のご厚意に対し、紙上より厚くお礼申し上げます。



町長(左)へ苗を手渡す小野高校の生徒



除草作業を行う参加者の皆さん

町の玄関口を美しく

こまちみどり愛護会美化活動

こまちみどり愛護会主催によるあぶくま高原道路小野インターチェンジ周辺の美化活動が7月22日と8月19日に行われました。

6月に植栽したマリーゴールドやサルビアの花壇整備や除草作業、周辺のゴミ拾いを行い、小野町を訪れる方々を出迎える準備をしました。

早朝から作業に参加された皆さん、助成金をお贈りいただいた小野町ライオンズクラブの皆さんに紙上より厚くお礼申し上げます。

また10月21日^④には、アジサイの植栽活動と交流会を予定しています。皆さんの参加をお待ちしています。

④地域整備課 ☎72-6937

ダム周辺の環境美化

こまちダム周辺環境整備

こまちダム周辺環境整備が8月20日に行われました。

この環境整備は、菖蒲谷・雁股田行政区、夏井川漁業協同組合小野滝根支部、こまちダム愛護会、小野町建業会などの皆さんにより毎年行われているもので、当日は約100人の協力により草刈りやゴミ拾いが行われました。

環境美化へご協力をいただいた皆さんに紙上より厚くお礼申し上げます。



除草作業を行う参加者の皆さん